

Inspection
éducation nationale
circonscription
Versailles



Nom et adresse de l'Ecole

Ecole maternelle Les 3 Pommiers
1 impasse du docteur Wapler
78000 VERSAILLES

**Compte rendu du Conseil d'Ecole n° 3
en date du 13/06/2025**

| <u>Education Nationale</u> | <u>D.D.E.N.</u> | <u>Parents d'élèves</u> | <u>Commune</u> |
|---|-----------------|---|---|
| <u>Présents :</u> Directrice : Marie Pépion <u>Enseignants :</u> Cécilia Maillard Yann Taillanter Marie-Pierre Maroteaux <u>absents excusés :</u> Laurence Breton (I.E.N.) | | <u>Présents :</u> Caroline Cerezo Soudan (LIPEEM) Véronique Bohne Palma (LIPEEM) Charlotte d'Archimbaud (LIPEEM) Donia Bouallègue (LIPEEM) Marie Rudelin(LIPEEM) <u>absents excusés :</u> | <u>Présents :</u> Cécile Cousin (responsable périscolaire Les 3 Pommiers-Wapler) <u>absents excusés :</u> Nicole Hajjar (Maire adjointe déléguée à l'enseignement) |

Désignation des secrétaires de séance :

Madame Maillard et Madame Cerezo Soudan

Signature Secrétaire de Séance :

Signature Président Conseil d'Ecole :

Madame Pépion, directrice de l'école, ouvre la séance et remercie les participants pour leur présence.

Elle prie l'assistance de bien vouloir excuser l'absence de Madame Breton et de Madame Hajjar, retenues par des obligations professionnelles.

Nous vous avons appris le départ à la retraite de Madame Duret, directrice de Wapler.
Madame Pépion la remercie avec émotion pour son accueil et son soutien lorsqu'elle est arrivée à la rentrée 2019.

Nous avons développé ensemble des liens et des projets qui nous l'espérons vont perdurer entre les deux écoles.

Préparation de la rentrée scolaire de septembre 2025 :

Cette année, nous constatons un nombre important d'inscriptions en PS.

46 élèves inscrits en PS aujourd'hui. C'est 14 élèves de plus que l'année dernière.

Le nombre total d'élèves inscrits pour la prochaine rentrée n'est pas encore finalisé mais, pour l'instant, nous avons 110 élèves inscrits.

En 2024, à la même date, nous avions 97 élèves inscrits.

Ce différentiel ne suffira malheureusement pas pour rouvrir la cinquième classe.

Les classes 1 et 2 seront donc chargées si la mesure à 24 élèves dans les classes de GS est toujours préconisée. A suivre.

Points sur la rentrée :

- la rentrée échelonnée des PS : modifications

L'admission des nouveaux élèves et la rencontre avec les familles se sont déroulées comme chaque année avec des rendez-vous individualisés avec la directrice et une pré-visite de l'école.

IMPORTANT : le projet de rentrée échelonnée pour les PS est reconduit avec, compte-tenu du nombre important d'inscriptions en PS, 3 groupes au lieu de 2 : 2 le matin et 1 l'après-midi.

Ce projet, expliqué à chaque famille, a trouvé leur adhésion.

La répartition des élèves par groupe sera diffusée au plus tard le vendredi matin 29 août sur le blog et sur le tableau d'affichage de l'école.

L'heure de l'accueil, lundi 01/09, sera donc différente suivant le groupe de PS dans lequel sera inscrit chaque élève de PS.

- la rentrée des MS et GS :

Les élèves de **MS** et **GS** seront accueillis dès 8h20, le 01/09, dans leurs classes respectives.

Les listes de classes seront diffusées au plus tard le vendredi matin 29 août sur le blog et sur le tableau d'affichage de l'école. Le matériel sera également précisé.

- la rentrée des CP à Wapler :

Madame Duret, directrice de l'école élémentaire Wapler, organisera 2 moments de rencontres à l'intention des familles d'élèves entrant au CP :

Le lundi 30 juin entre 16h45 et 17h30

Ces rencontres se feront avec une maîtresse de CP et Madame Duret.

Attention:

La rentrée des **CP** à l'école Wapler se fera le lundi 1er septembre de **8h45 à 9h00**.

La directrice diffusera fin juin sur le site de l'école (<https://wapler.toutemonecole.fr>), toutes les informations concernant le matériel souhaité pour la rentrée prochaine, des élèves du **CP au CM2**.

Ces informations seront également visibles sur le tableau d'affichage à l'entrée de l'école Wapler.

- Informations générales :

1) Le lundi 1er septembre, un **café de rentrée** sera proposé **dans la salle de motricité** par les parents délégués possiblement sur 2 créneaux horaires afin de permettre à toutes les nouvelles familles et aux plus anciennes de partager un moment chaleureux.

* de 8h30 à 10h30

* de 14h15 à 15h00

2) Madame Pépion proposera une **réunion générale de rentrée** courant septembre pour toutes les classes.

La date sera définie début septembre.

Vie de l'école : projets, événements, activités et spectacles (passés et à venir) :

Périscolaire :

Avant de céder la parole à Madame Cécile Cousin, responsable du périscolaire, la directrice souligne que les déjeuners au self de l'école Wapler pour les GS, organisés en juin, programmés également le mercredi, par le périscolaire, ont eu un grand succès.

Cela conforte cette entrée en douceur à l'école élémentaire.

Madame Pépion a le regret d'annoncer le départ sur un autre site de Madame Cousin et de son adjointe, Sophie.

Toute l'équipe des 3 Pommiers a eu plaisir à travailler avec elles.

Nous les remercions chaleureusement et leur souhaitons le meilleur dans leur nouveau projet.

La nomination du ou de la nouvelle responsable du site Les 3Pommiers/Wapler n'est pas encore annoncée.

Liaison GS/CP/CE1 :

Dans le cadre de la liaison école maternelle/école élémentaire, les élèves de CE1 de Mesdames Cannard, Domitille, Lauras et Folscheid sont venus, par petits groupes de 6, lire de courtes histoires à nos élèves de GS.

Ces lectures se déroulent jusqu'au 23 juin dans la médiathèque de la maternelle ou dans la bibliothèque de l'école Wapler.

Les GS poursuivent ainsi à petits pas leur passage vers l'école élémentaire.

- Bibliothèque de l'Heure Joyeuse :

Les visites mensuelles se sont achevées le 4 avril.

L'année prochaine, la bibliothèque de l'Heure Joyeuse sera délocalisée dans la Médiathèque de l'Ancienne poste qui ouvrira ses portes en septembre prochain.

Nous espérons reprendre nos visites à la bibliothèque dans ce nouvel espace.

- Continuité du Projet d'école :

Cette année, nous avons poursuivi différentes thématiques entamées durant ces 4 dernières années

notamment l'axe 3 (Développer l'éducation artistique et culturelle) de notre projet d'école : différentes sorties (Lambinet, Montansier, Richaud) et interventions dans l'école (spectacle de Noël).

La dernière sortie s'est déroulée au théâtre Montansier, le 16 mai.

Toute l'école a assisté à la représentation du spectacle "La cuisine musicale". Grand succès auprès de tous, petits et grands. A refaire.

Rappel des axes du projet d'école :

Axe 1 : Vivre ensemble : améliorer la maîtrise des compétences sociales et civiques et développer l'autonomie et l'initiative.

Axe 2 : Améliorer les résultats scolaires par des actions méthodologiques « Apprendre à apprendre ».

Axe 3 : Améliorer les résultats scolaires par des actions par matières : développer l'éducation artistique et culturelle.

- Projets liés à la nature et son écosystème :

1) Le Jardin : cet espace de l'école est utilisé régulièrement par les élèves de MS et GS qui y ont effectué diverses plantations dans le cadre des activités pédagogiques complémentaires.

2) Chaque classe a reçu, le 12 juin, un kit d'observation de papillons (belle-dame). Cette espèce respecte la faune et la flore locales puisque c'est une espèce européenne.

Les enfants vont observer et étudier les différents stades du développement de ces insectes, leur mue, leur transformation.

Dès leur métamorphose, les papillons seront relâchés dans le jardin de l'école.

- Les olympiades : le mardi 17 juin

Pour la troisième année consécutive, tous les élèves de GS participent aux olympiades organisées par l'école élémentaire : 3 demi-journées d'entraînement et une grande journée de compétition sportive. Nous remercions tous les parents qui se sont inscrits pour encadrer des groupes. Nous remercions toute l'équipe de Wapler pour ce travail d'organisation titanique.

- Livrets de réussites :

Comme prévu, chaque élève de l'école va recevoir prochainement son livret de réussites.

Il vous sera remis le vendredi 20 juin.

Nous vous remercions de le signer et de nous le retourner pour le lundi 30 juin dernier délai.

- Sécurité à l'école :

1) Sécurité incendie : pour rappel, ces exercices ont pour objectif d'apprendre aux enfants à évacuer l'école, rapidement, dans le calme et dans l'ordre.

Le troisième et dernier exercice de l'année a eu lieu le lundi 12 mai, sans difficultés à signaler.

2) **Nous souhaitons aborder un point sur la sécurité dans l'escalier extérieur de l'école.** Nous demandons aux parents d'utiliser le moins possible, ou le moins longtemps possible, l'escalier comme espace pour goûter.

Parfois, il est impossible de descendre ou de monter tant il y a de monde.

Non seulement cette situation peut générer des accidents mais cela occasionne un surplus de travail de nettoyage pour le personnel de service.

Cette notification sera ajoutée au prochain règlement intérieur.

Par ailleurs, les parents d'élèves délégués rapportent quelques incidents liés à l'utilisation de la rampe d'escalier comme support de glisse et de jeux par les enfants. Un enfant s'y est notamment

blessé en début d'année, sans gravité, fort heureusement. Nous rappelons qu'il est dangereux de monter, glisser et jouer sur la rampe.
L'interdiction d'utiliser cette rampe par les enfants aux fins précitées sera également notifiée dans le règlement intérieur 2025-2026. **Pour la sécurité de vos enfants.**

Prochaines élections de parents d'élèves :

Les prochaines élections de parents d'élèves délégués auront lieu en octobre prochain.
Plusieurs de nos représentants de parents LIPEEM vont partir car ils n'auront plus d'enfant(s) à la maternelle ou déménagent.
Madame Pépion et toute son équipe en profite pour remercier très chaleureusement les PE LIPEEM qui partent et, en particulier, Madame Cerezo- Soudan pour sa présence efficace et toujours souriante auprès des parents d'élèves et des enseignants.

Plus de 3 postes LIPEEM vont être accessibles aux prochaines élections.

Si vous souhaitez vous investir davantage auprès de nous, n'hésitez pas à postuler.

Vous pouvez vous renseigner auprès de la LIPEEM (parents3pommiers@yahoo.fr).

« Le statut des parents délégués se structure d'une part, sur leur participation dans les instances et la vie de l'école ou l'établissement scolaire, d'autre part, sur la reconnaissance de leur engagement comme parents d'élèves délégués. »

- KERMESSE :

Comme les années passées, nous fusionnerons la fête de l'école des 3 Pommiers avec celle de l'école Wapler.

Cette grande manifestation est prévue le **samedi 28 juin de 10h00 à 13h00**.

Organisée dans la cour de Wapler, cette kermesse accueillera de nombreux stands (jeux, vente de gâteaux...).

Tous les parents sont invités à participer à l'élaboration et à la tenue des stands.

Pour toute information ou inscription aux stands, vous pouvez encore contacter les parents d'élèves délégués à l'adresse suivante : parents3pommiers@yahoo.fr.

Tous les nouveaux élèves, arrivant en septembre 2025, ainsi que leur famille sont bien sûr conviés à cette fête.

Cette fête aura une atmosphère particulière puisque ce sera la dernière avec Madame Duret.

Rappel :

La date de sortie des classes est fixée au **vendredi 4 juillet au soir** et la date de rentrée au **lundi 1er septembre 2025**.

Les listes des classes seront diffusées, au plus tard, le vendredi 29 août, sur le blog ou sur le tableau d'affichage de l'école.

Madame la directrice remercie tous les participants et clôture la séance du conseil d'école à 19h00.